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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO 
FUNDEB DE ITABAIANINHA/SE — 2024 

Aos vinte e seis dias do mês de junho, do ano de dois mil e vinte e quatro, às 

nove horas, na casa dos Conselhos Municipais, situada na Rua Antônio Batista 

Sobrinho,9, neste município de Itabaianinha/SE, compareceram os conselheiros: 

Maria Welma Batista Menezes, Genitelma Alves de Souza Santos, Adérico 

Matos Alves, Rosimeide Francisca dos Santos, Maria Selma dos Santos Alves, 

Iraildes Sousa Conceição e Maria Bernadete de Jesus Almeida. Estavam 

presentes também a secretária executiva do conselho Andréa Maciel e o 

Secretário Municipal de Educação Altemar José dos Santos, para mais uma 

reunião ordinária do conselho supracitado. Os trabalhos foram coordenados pela 

presidente Profº Rosimeide Francisca dos Santos que de início solicitou a leitura 

da ata da reunião anterior, a qual fora aprovada por unanimidade. Dando 

continuidade foi feita a análise dos demonstrativos das receitas e despesas com 

manutenção e desenvolvimento do ensino - MDE — municípios. Após a análise 

foi feita a alimentação e confirmação no Sistema SIOPE MAVS ficando tudo 

devidamente aprovado e encaminhado ao Sistema SIOPE, 1º bimestre de dois 

mil e vinte e quatro. Continuando foi discutido e lido os pareceres das Prestações 

de Contas do SIOPE MAVS. O conselheiro Adérico solicitou do Secretário 

Municipal de Educação, Altemar José, informações sobre a mudança das contas 

e do CNPJ da Educação. O secretário explicou que todas as contas já estão 

vinculadas e sendo pagas com o CNPJ da Educação. Em seguida a presidente 

colocou a documentação contabil financeira à disposição dos conselheiros, a fim 

de que procedessem com a análise das receitas e despesas dos recursos do 

FUNDEB, PNATE e PEJA referente aos meses de janeiro e fevereiro de 2024, 

inclusive folhas de pagamento. Não houve nenhuma contestação ficando tudo 

devidamente aprovado. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada. Esta 

ata foi lavrada, após lida se aprovada será assinada. 
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